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【本 报 讯】5 月 10 日
（星期二），雅加达伊斯兰
国 立 大 学 的 政 治 观 察 家
罗 比（Robi Sugara）声 称 ，
佐 科 维 总 统 与 斗 争 民 主
党 总 主 席 梅 加 瓦 蒂 将 在
2024 年 总 统 和 副 总 统 选
举 中 发 挥 重 要 作 用 。 他
们 两 人 都 有 能 力 在 政 治
上 决 定 2014 年 总 统 大 选
中 总 统 与 副 总 统 候 选
人 。 佐 科 维 作 为 被 牛 头
党推选的两届总统，拥有
积极的支持者，当然在确
定 牛 头 党 在 2024 年 总 统
大 选 中 推 选 的 一 对 候 选
人时，总统的意见将得到
高度重视。

罗 比 表 示 ，梅 加 瓦 蒂

作为牛头党总主席，除了
在 上 次 的 选 举 中 拥 有 最
多的选票外，该党还有意
识 形 态 的 追 随 者 和 统 一
指 挥 的 优 势 。 这 两 个 决
定 因 素 的 政 治 理 性 选 择
是将普拉波沃-普安的组
合起来。普拉波沃-普安
是 总 统 - 副 总 统 的 最 佳
组合，他们很有可能会获
选。对于佐科维来说，普
安 是 与 他 关 系 密 切 的 人
物 。 在 担 任 国 会 议 长 之
前，普安在佐科维的首届
总 统 任 期 中 担 任 人 类 发
展和文化部长。可以说，
佐 科 维 总 统 对 普 安 的 表
现 感 到 满 意 ，因 为 ，普 安
一 直 被 使 用 到 首 届 总 统

任 期 结 束 。 普 安 并 没 有
再次当选为部长，那是因

为 她 当 选 为 国 会 议 长 。
而 普 拉 波 沃 也 是 佐 科 维

总 统 现 任 内 阁 的 国 防 部
长。虽然，佐科维和普拉
波 沃 在 2014 年 与 2019 年
的总统大选中打得激烈，
但两人的关系依然良好。

罗 比 表 示 ，2024 是 正
确时机，佐科维无法再次
参加竞选，而为普拉波沃
提供了机会。如果普拉波
沃-普安能够赢得大选，那
么毫无疑问，佐科维的计
划将继续下去。其中之一
是，加里曼丹努山达拉新
国都发展的大型项目。这
样一来，佐科维总统不需
要担心在下台后，新国都
项目会被放弃了。

罗 比 最 后 说 ，对 于 梅
加瓦蒂来说，推选自己女

儿普安，这当然是最合乎
逻 辑 的 选 择 。 除 了 普 安
之 外 ，目 前 ，仍 无 其 他 牛
头 党 干 部 值 得 在 2024 年
总 统 大 选 中 被 推 举 出
来。推选普安，就可以延
续 苏 加 诺 家 族 作 为 这 个
国家领袖的传统。当然，
不仅有苏加诺血统，普安
也 值 得 被 推 选 ，因 为 ，她
有 担 任 国 会 议 长 与 部 长
的 经 验 。 普 拉 波 沃 对 梅
加瓦蒂也不陌生。梅加-
普 拉 波 沃 在 2009 年 总 统
大 选 中 配 对 。 现 在 是 重
复历史的正确时机，将普
拉 波 沃 和 普 安 配 对 为
2024 年 的 总 统 和 副 总 统
候选人。 （亮剑）

观察家称佐科维与梅加瓦蒂
将在2024年总统大选中发挥重要作用

佐科维与梅加瓦蒂互相尊敬，经常共同讨论国家
战略问题。

【本报讯】佐科维总统发布
了2022年第6号总统决定书，
指定副总统履行总统职责。

该决定书于 5 月 10 日（
星期二），由佐科维总统签
署。通过此项总统决定书，

佐科维总统指派副总统马鲁
夫·阿敏（Ma'ruf Amin）履行
总统的日常职责。

根据5月11日（星期三）
发出的消息，上述总统决定
书第一点指出，兹此决定，指

定副总统于 2022 年 5 月 10
日至 16日，当总统对美国进
行国事访问期间至返国时，
根据法律和法规的规定履行
总统的日常职责。

总统决定书还规定，如
果在任务期限内有必要制定
新政策，作为代理总统的马
鲁夫·阿敏必须首先咨询并
征求佐科维总统的批准。

总统决定书第三点指
出，当总统返回祖国后，任务
结束，副总统立即向总统报
告任务的执行情况。

5 月 10 日（星期二），佐
科维总统前往美国华盛顿，
并定于 5 月 12 日至 13 日出
席东盟-美国特别峰会。东
盟-美国峰会原定于今年 3
月28日至29日举行。然而，

这个美国总统拜登和东盟领
导人将出席的会议被推迟。

此次峰会是美国和东盟
国家加强在东南亚地区伙伴
关系的论坛。有政治观察家
称，白宫正在利用这种伙伴
关系来削弱中国在印太地
区，特别是东南亚地区的影
响力。

今年 2 月，白宫发言人
仁普萨基（Jen Psaki）表示，
此次峰会是“拜登政府的首
要任务”。这次会议还将纪
念 美 国 与 东 盟 关 系 45 周
年。美国国务卿安东尼·布
林肯（Antony Blinken）透露了
本次峰会将讨论的一些问
题。其中包括缅甸危机、后
疫情的经济复苏、气候变化、
投资和基础设施。 （亮剑）

佐科维签发第6号总统决定书
指定马鲁夫在5月10日至16日成为代理总统

马鲁夫成为代理总统马鲁夫成为代理总统。。

【本报讯】国家警察刑侦
局长阿古斯中将（Agus Andri-
anto）回应了佐科维总统传达
的指示，即了解旱季将造成我
国的森林和土地大火。

5 月 10 日（星期二），阿
古斯指出，如果地方警区没
有预料到森林大火的出现，
警方领导层将给予严厉的制
裁，直至将地方警长撤职。

总警长的指示以及总统有关
预防森林大火的压力，即是
地方警长和军区司令如果不
采取措施预测各自地区的森
林大火，将会被撤职。

阿古斯表示，警方长期以
来一直在进行监测，作为对森
林大火的预期措施。警方已经
启动了一些应用程序，以便每
天可以进行监视。到目前为

止，不曾发生森林大火，我国各
个地区周围都没有烟雾干扰。
警方每天都会收到与森林火灾
发生有关的预期报告。

此前，佐科维在总统府举行
的内阁全体会议上要求内阁部
长注意旱季出现的森林大火。

目前，气候地理气象局
发布了关于已经进入旱季的
东努沙登加拉地区森林大火

的早期预警。
气候地理气象局长德威

克丽达（Dwikorita Karnawati表
示，我国共有 342 个季节区
域。我国的这个季节区域预
计不会同时经历旱季。在342
个季节区域中，预计其中的
29.8%将于2022年4月开始进
入旱季，即努沙登加拉季节
区，巴厘岛季节区和爪哇的部
分地区。多达 22.8%的地区
将在5月份进入干旱，覆盖巴
厘、爪哇、苏门答腊部分地区、
加里曼丹部分地区、马鲁古和
巴布亚部分地区。 （亮剑）

响应总统关于保护森林的指示
警察总部将撤换没有预防森林大火的地方警长

【本报讯】一些调查机构
开始发布一些潜在的数据，以
便在2024年总统选举中用作
总统和副总统的搭档。其中
之一是甘贾尔（Ganjar Prano-
wo）和埃里克（Erick Thohir），
他们被认为是2024年总统大
选的一对有吸引力的组合。

许多民意调查人员在即
将到来的总统选举中将普拉
波沃与普安配对。一些民意
调查机构还将甘贾尔-埃里
克组合起来。这是基于ISC、
IPI和 SMRC共三个民意调查
机构的调查结果。

5月10日（星期二），布拉
维贾亚大学政治学讲师瓦万
（Wawan Sobari）评估说，根据
这三项调查，只有三位人物有
潜力作为总统候选人和副总
统强势晋升，即甘贾尔、普拉
波沃和阿尼斯参加总统选举，

而埃里克、桑迪亚卡、里德宛
担任副总统。普安并不是成
为副总统的推动因素，虽然很
受欢迎，但是人们对普安的喜
爱程度仍然不足。普安迄今
为止的表现仍然取决于政党
的网络。与迄今为止尚未使
用政党网络的埃里克相比，埃
里克在民众眼中的形象已经
非常强大了。这证明埃里克
和他的团队足够努力地提高
可选举性，类似于甘贾尔和里
德宛所做的那样。民众对埃
里克和甘贾尔的好感度体现
在一些地区出现的志愿者团
体，以应对即将到来的总统大
选。

瓦万评估说，这两个形

象在 2024 年总统大选中具
有配对和互补的强大潜力。
甘贾尔-埃里克组合与 2019
年总统大选中的普拉波沃-
桑迪亚卡相似。埃里克的形
象离不开一个成功的商人的
身份。此外，埃里克被认为
是一个来自爪哇以外的人
物。根据 2022 年 1 月的 In-
doPol 调查，甘贾尔的受欢迎
程度和好感度在爪哇地区仍
在苦苦挣扎。出于这个原
因，据说，埃里克的存在能够
提高甘贾尔在爪哇岛之外的
受欢迎程度。不仅受欢迎，
埃里克还具有资本和可选举
性趋势，这些趋势随着国企
业绩的提高而持续上升。

瓦万总结道，埃里克在
民众眼中的受欢迎程度将继
续增加。他拥有其他人物所
没有的非常好的资本。埃里
克的资本权力不属于其他人
物，如阿古斯（AHY），他们只
有政党资本。在 2024 年总
统大选之前，建议埃里克应
该继续努力工作，并制定一
项战略来奠定民众的基础。
因为，目前精英人物仍然依
附于埃里克。埃里克访问伊
斯兰长老和习经院的举动是
值得赞赏的一步。超过70%
的潜在选民完全依靠情感。
其余的选民是批判性的或理
性的。作为伊联属下安梭多
功能青年团（Banser）组织成
员的埃里克是他必须采取的
一步，以引起依赖情感或简
短信息的潜在选民的注意。

（亮剑）

甘贾尔-埃里克搭配具强大吸引力
三个调查机构对2024年总统大选分析的结果

【本报讯】雅 京 专 区
副 省 长 里 札（Ahmad Riza
Patria）透露了与雅加达神
秘 急 性 肝 炎 病 毒 疑 似 病
例 有 关 的 数 据 细 节 。 据
称 ，目 前 ，共 有 21 例 病
例。

5 月 12 日（ 星期四），
里 札 指 出 ，在 21 例 病 例
中 ，包 括 3 例 死 亡 病 例 ，
其 中 14 例 年 龄 小 于 16
岁，其他 7 名患者年龄超
过 16 岁的少年。对于 21
名居民的病情，目前，还
不 确 定 是 否 确 实 感 染 了
急 性 肝 炎 。 为 了 能 够 证
实 哪 些 人 感 染 了 这 种 病
毒，需要较长的时间。每
一 个 患 者 都 仍 在 完 成 肝
炎检查的过程中。因此，

所 有 病 案 仍 在 等 待 分 类
状态。

世 界 卫 生 组 织 此 前
已 发 出 与 病 例 传 播 有 关
的 特 别 事 件 警 告 。 在 其
他 12 个国家发现的类似
病例，这种疾病感染的年
龄 段 在 1 个 月 至 16 岁 之
间 的 脆 弱 儿 童 。 在 雅 加
达，有 7 例疑似感染 16 岁
以 上 少 年 的 病 例 。 也 就
是说，该病例不包括在神
秘急性肝炎的情况下。

里札最后说，这确实
需要更深入地进行研究，
虽 然 另 外 7 人 是 16 岁 的
少年，但他们未被列入世
卫 组 织 标 准 作 为 尚 未 知
道 原 因 的 预 防 性 严 重 急
性肝炎。 （亮剑）

雅京如今发现了 21例急性肝炎疑似病例

雅京专区副省长里札雅京专区副省长里札。。

【本报讯】5 月 9 日（星
期一），世界气象组织表示，
到2026年，世界面临比工业
化前水平升高1.5摄氏度的
可能性为50%，即使只是短
暂的。这并不意味着世界
将跨越1.5摄氏度的长期变
暖阈值，科学家将其设定为
避免灾难性气候变化的最
高限值。但是，在 1.5 摄氏
度的升温一年可以提供一
种跨越长期阈值的感觉。

世界气象组织秘书长塔
拉斯（Petteri Taalas）在谈到
2015年通过的气候协议时表
示，我们在一段时间内越来
越接近实现《巴黎协定》的较
低目标。自2015年以来，短
时间超过1.5摄氏度的可能
性有所增加，科学家在2020
年估计有20%的可能性，去
年修正为40%。即使一年升
温1.5摄氏度，也会产生令人
不寒而栗的影响，例如杀死
世界上许多珊瑚礁和缩小北
极海冰盖。就长期平均水平
而言，全球平均气温现在比
工业化前的平均水平高出约
1.1摄氏度。

我国一些地区的民众
最 近 感 受 到 了 灼 热 的 天
气。气候地理气象局显示，
2022年 5月 1日至 7日期间
的 最 高 温 度 范 围 为
33-36.1°C，最高温度高达
36.1° C，发 生 在 丹 格 朗
（Tangerang）- 万丹（Banten）
和北加里曼丹的卡利马老
（Kalimarau）地区。

5 月 9 日（星期一），气

候地理气象局副主任古斯
万托（Guswanto）表示，必须
保持警惕我国地区灼热的
温度条件，直到 5 月中旬。
白天发生的灼热空气温度
现象是由几件事引发的。
首先，太阳的伪位置目前在
赤道北部地区，这表明我国
的部分地区将开始进入旱
季，云层增长的速度和降雨
现象将大大减少。这样，中
午前早上将是晴朗天气。
其次，阳光明媚的天气和低
处女水平的主导地位可以
优化地球表面对阳光的接
收，导致民众感受到的温度
条件在白天相当灼热。我
国境内发生的灼热不是热
浪现象。

古斯万托指出，根据世
界气象组织的说法，热浪是
连续 5 天或更长时间长时
间热空气条件的现象，其中
每日最高温度高于高达5°
C 或 更 高 的 平 均 最 高 温
度。热浪现象通常发生在
欧洲和美洲等中高纬度地
区，这些地区是由中纬度地
区 的 大 气 动 态 条 件 引 发
的。虽然，我国境内发生的
事情是每日变化量表上的
炎热/灼热温度条件现象。
因此，气候地理气象局呼吁
民众保持体力和体液充足
性，特别是对于白天在户外
活动的居民。这也适用于
将要回流或返回家园的居
民，这样就不会有脱水、疲
劳和其他不良影响道。

（亮剑）

【本报讯】德迪（ Deddy
Corbuzier）的名字在社交媒
体上被广泛讨论，因为，其在
YT 频道上播出的最新播客
邀请同性恋夫妇作为嘉宾。

5月10日（星期二），通信
与资讯部长尊尼（Jhonny Plate）
也就此问题发表了讲话。

尊尼部长要求社媒内容
创作者充分利用干净、良好
和有用的数字空间，并提醒
内容创建者呈现符合我国文
化的内容。

尊尼部长指出，内容创
作者应当注重宣传适当的文
化和宗教价值观。不要因为
我们的疏忽，而忘记遵守法
律法规，特别是那些与我们
的文化和宗教价值观相关的
法律法规。

Deddy Corbuzier 在其 YT
频道上删除了有关同性恋伴
侣的播客内容，并向民众致
歉，并表示并不支持女同性
恋、男同性恋、双性恋和变性
人的行为。

Deddy Corbuzier 在 IG 上
写道，像往常一样，在社交媒
体上出现喧闹，我就向大家道
歉。当前，仍然在解禁节气氛
中。从一开始我就说，我不支
持女同性恋、男同性恋、双性
恋和变性人的行为。我只是
把他们当普通人看待，并告诉
大家，他们就在我们身边的事
实。我个人觉得没有权利评
判他们。他们走错了，我明白
……我不支持这一点。

呼吁网民取消订阅ded-

dy Corbuzier 播 客 的 话 题 标
签，成为我国推特上的热门
话 题 。 由 于 #Unsubscribe-
PodcastCorbuzier 话 题 标 签 ，
也成为推特上的热门话题。

Deddy在YT上失去了大
约10万订阅者。不仅如此，
IG上的关注者数量也大幅下
降，从2000万粉丝下降到剩
余的 1100 万粉丝。这意味
着，在其最新的播客情节传
播开来后，Deddy已经失去了
800万粉丝。 （亮剑）

我国某些地区将面临更炎热天气
气候地理气象局呼吁民众保持体力和体液充足性

尊尼部长谈论疯传播客Dedy Corbuzier


